

HOSPITAL PSIQUIATRICO

FILOSOFIA GENERAL:

ROMPER LOS MOLDES DE LA PSIQUIATRIA TRADICIONAL EN CUANTO A QUE UN PSIQUIATRICO ES UN «ALMACEN POR VIDA DE LOCOS», Y AL MENOR COSTE POSIBLE, BUSCANDO FUENTES DE FINANCIACION EXTRA DIPUTACION

Organización técnica del Centro (en reestructuración).—Separación según tipos de patología de los acogidos: Oligofrénicos, dementes seniles, agitados y enfermos mentales.

Pabellón 5.º—Negociación con el FONAS de una petición denegada para financiación del pabellón 5.º, destinado a Oligofrénicos. El total de la obra asciende a 15.000.000 de pesetas, de las cuales el FONAS nos financia, a fondo perdido, 11.300.000 pesetas. (El tope máximo que el FONAS concede a una Corporación).

Las obras de reforma ya están iniciadas. Finalización obras 30 de diciembre de 1981.

Sección de agitados.—Se ha montado en las dependencias del Psiquiátrico una sección de agitados al objeto de:

Evitar riesgos innecesarios con estas personas en los otros pabellones (agresiones físicas a otros enfermos).

Tratamiento intensivo.

Formar al personal en este tipo de enfermos.

Poder recoger enfermos en sus domicilios sin ningún coste y sin problemas laborales.

Hospital de noche.—Integrar socialmente a enfermos ya curados o en vías de curación procurándoles trabajo extrahospitalario, y teniendo el necesario control médico, dado que estos enfermos residen en el Psiquiátrico.

En esta situación ya están algunos enfermos.

Autofinanciación del Centro.—Negociación para instalar un despacho de Psiquiatría en el Hospital Provincial, que permita acogerse al Psiquiátrico en la tarifa de coste por estancia que la Seguridad Social concede al Centro. Esta negociación depende de que prospere el recurso de clasificación del Hospital, ya que el grupo en que pretende la Diputación que sea clasificado el Hospital, contempla como un servicio más la Psiquiatría.

Cobro de una tarifa determinada de coste/día a todas aquellas personas que, según el servicio de Asistencia Social del Psiquiátrico, pueden pagar esta tarifa.

Organización de la gestión del Centro. Contratación de un Director y dos nuevos Psiquiatras que están implantando un nuevo contexto médico-social en el Centro.

Implantación de un modelo de control de gestión económica.

Implantación de un sistema de compras, almacenes y control de consumos.

Contratación de un Psicólogo.

Implantación de un Comité de Dirección del Centro.

CONVENIOS

CONVENIO CON EL MINISTERIO DE CULTURA

El programa se compone de veintitrés obras y dos estudios, por un importe total de 40.000.000 de pesetas y en la actualidad hay doce obras terminadas y un estudio. El resto está en ejecución, salvo la correspondiente a la capilla Chacón de Almaguer.

CONVENIOS CON EL M. O. P. U.

Instituto Nacional de la Vivienda:

Se acomete una sola obra como piloto para desarrollar un Patronato Provincial de viviendas sociales en un futuro, que también desarrollaría el Decreto de protección a la vivienda rural.

La promoción elegida para el año 1981 ha sido 40 viviendas en Mocejón. El anteproyecto ha sido informado favorablemente por la Delegación del I.N.V. y ya ha sido redactado el correspondiente proyecto. Está previsto que las obras comiencen antes de final de año.

D.G.A.T.V.—Urbanismo

1979.—Contratados en el primer trimestre de 1980, veintisiete Normas Subsidiarias. Hasta el mes de mayo no aporta el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo la cartografía que es incompleta y ha de ser suplementada por la Diputación. En la fecha de hoy están entregados a todos los Ayuntamientos, salvo Huerta de Valdecarábanos, los correspondientes avances y diecisiete documentos definitivos. Están fallando cuatro de los equipos contratados y se observa una gran lentitud de los Ayuntamientos en la tramitación.

1980.—Contratados en octubre treinta instrumentos de planeamiento. Iniciándose los trabajos entre febrero y abril de 1981 con la entrega de cartografía.

En la fecha de hoy están entregados a los Ayuntamientos tres documentos definitivos y siete avances.

1981.—El día 11 de septiembre se acabó el plazo de presentación de documentos para el concurso de adjudicación de trabajos. La cartografía está en redacción.

Servicio Geológico de la Dirección General de Obras Hidráulicas

Objetivo.—Estudiar la solución al problema del abastecimiento de agua a los núcleos de población de la Provincia, con objeto del señalamiento de la solución más idónea dentro de las condiciones técnicas características de los estudios hidrogeológicos. Su campo de acción se limita a situar las zonas más recomendables para ubicar captaciones de agua con inclusión de métodos de trabajo y las garantías de obtención de recursos propios de estas técnicas.

El programa de actuación en su primera etapa observa aquellas poblaciones cuyo problema se encuentra ya planteado o tienen incluso carácter de cronicidad. Por ello las sucesivas campañas de estudio se han realizado en los siguientes núcleos:

Mancomunidad de la Sagra Baja, Olías del Rey, Corral de Almaguer, Cervera de los Montes, Sonseca, Mocejón, Segurilla, Mejorada, Mascaraque, Villamuelas y Orgaz.

OTRAS OBRAS IMPORTANTES

PALACIO PROVINCIAL

Está previsto terminar de amueblar en octubre, quedando pendientes detalles de decoración y que Hidroeléctrica Española haga la acometida nueva para lo que se ha creado un transformador hace meses. Las obras se acometen con fondos de la Diputación.

SAN JUAN DE LA PENITENCIA

El día 30 de octubre se puede proceder a la apertura del curso en Centro Universitario y Conservatorio. La inauguración de la Fundación Ortega está pendiente de amueblamiento, que debe corresponder al Ayuntamiento de Toledo. Las obras se acometen con fondos del Convenio con el Ministerio de Cultura.

HOSPITAL PSIQUIATRICO

Están en ejecución las obras de adaptación del pabellón V y Residencia de Enfermeras para oligofrénicos-profundos, estando prevista su terminación para el 30 de diciembre, según contrato, aunque pudiera ser antes.

CONSORCIO DEL ALGODOR

La Diputación ha transferido 120 millones de pesetas al Consorcio, con objeto de adelantar la parte correspondiente a los Ayuntamientos (50 por 100), mientras